

KTM Grünewald lobte die Ausarbeitung der Verwaltung. Sie begrüßte die Fokussierung auf die CO<sub>2</sub>-Bindung. Weiter hob sie positiv die in der Vorlage angesprochene Obstbaumaktion sowie die Dachbegrünung hervor. Sie betonte die Wichtigkeit der Einbindung der Bürger in solche Aktionen.

KTM Anschütz forderte die Verwaltung dazu auf, dass dem Ausschuss darüber Bericht erstattet werden solle, falls diese Maßnahmen nicht positiv aufgenommen würden.

KTM Engelhardt fragte, wie weitgehend sich die Zusammenarbeit mit den Kommunen gestalten. Er merkte weiter an, dass aus seiner Sicht die Fassadenbegrünung als Maßnahme in der Vorlage fehle.